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Aaaunto SOLI CITAÇÃO 

Considerando a solicitação feita pelo morador 

do edifício residencial localizado na Rua Carlos Gomes, 1884, Centro , em 

nossa cidade (solicitação em anexo); 

Indico, ao Senhor Prefeito Municipal , a 

necessidade de entrar em entendimento com os setores competentes , para 

que a vaga de estacionamento existente entre os números 1884 e 1900 da 

Rua Carlos Gomes, volte a contemplar vagas de estacionamento destinadas a 

motocicletas ou que neste local seja proibido o estacionamento de veículos; 

Conforme faz ver as imagens em anexo, 

apresentadas pelo solicitante acima citado , a visibilidade na saída de veículos 

da garagem do prédio mencionado, fica prejudicada quando há veículo 

estacionado entre os números 1884 e 1900 da Rua Carlos Gomes. 

LF :?6 04 19_Vaga de e:>1ac•onan1ento Rua c,ulos Gomt'<, 

Araraquara , 26 de abril de 2019. 
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ELIAS CHEDIEK 

Vereador 



Prezado Vereador ELIAS CHEDIEK 

Pelo presente, venho solicitar o obséquio de sua atenção para uma 
condição de risco permanente de acidente que ocorre devido à 
existência de uma vaga para estacionamento de automóvel situada 
entre os números 1884 e 1900 da Rua Carlos Gomes (rua 6) nesta cidade 
de Araraquara. 

Tal vaga já foi específica para estacionamento de motocicletas, mas 
possivelmente por funcionar, naquela ocasião, um setor bastante 
movimentado da UNIMED em local próximo, foi transformada em vaga 
para um automóvel. Um e apenas um automóvel. 

Quando qualquer automóvel estaciona nessa vaga, impede quase 
totalmente a visão de quem está saindo da garagem do prédio número 
1884. (fotos em anexo) 
Por tratar-se de um condomínio de apartamentos, existe fluxo razoável 
de veículos entrando e saindo durante todo o dia . 

O setor da UNIMED foi transferido para outro local, o que diminuiu 
muito o movimento de pessoas interessadas em ali estacionar seus 
automóveis. 

Por entender que tornar a vaga novamente específica para motocicletas, 
ou simplesmente proibir o estacionamento de veículos naquele local não 
trará qualquer prejuízo, peço seu apoio e participação para solução do 
problema. 

Atenciosamente, 

- 1~----~---
l{>~dos Santos Mello 

Morador do edifício número 1884 da Rua Carlos Gomes 




